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Cara Presidente Elda Perlino, 
sono costretto a comunicare che oggi pomeriggio il Circolo Legambiente di Bari non sarà presente 
alla riunione. 
Ma preme sottolineare alcuni punti sulla questione dell'OdG, molto importanti, sulla NEWO e che 
spero possano essere inseriti a verbale, se i presenti all'Assemblea saranno d'accordo. 
Premesso che l'impianto di ossicombustione appare incompatibile con il futuro ciclo dei rifiuti 
ispirato all'economia circolare si specifica: 
1) la necessità di un input di elevata energia per far raggiungere il reattore la temperatura di 
1500/1700 C°; 
2) l'impianto è progettato per la raccolta dei rifiuti speciali e non urbani; 
3) ci saranno comunque emissioni di CO2 seppure "pulita" in atmosfera, in netto contrasto con le 
future politiche di riduzione delle emissioni di gas serra. 
Inoltre gli impianti di ossicombustione sono molto utili nelle ipotesi di sostituzione e conversione 
delle Centrali Termoelettriche a carbone, già presenti purtroppo in Puglia. 
Cordialità 
Roberto Antonacci 
Presidente del Circolo 
Legambiente Eudaimonia Bari 
 


